



Le apuntan las placas

Atropellan a Chabelo

Mary Carmen Santana
Ciudad de México

El 'Amigo de Todos los Niños', Xavier López, Chabelo, causó tremendo susto a sus amiguitos cuando se enteraron de que un conductor imprudente lo atropelló, y al darse cuenta de inmediato se dio a la fuga.

La Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) reporta que el percance tuvo lugar sobre Insurgentes Sur, a la altura del cruce con Febo, perímetro de la colonia Crédito Constructor, de la referida demarcación.

Los testigos del accidente comentaron que cuando ocurrió el percance, el conductor de televisión intentó cruzar la Avenida de los Insurgentes, pero fue golpeado por una camioneta Toyota Sienna, placas PWW 8737, por lo que el conductor imprimió más velocidad tras el percance y desapareció.

Fueron los paramédicos de la ambulancia 9 de la Cruz Roja Mexicana quienes arribaron al lugar y según su reporte encontraron a Chabelo politraumatizado pero fuera de peligro.

Los tripulantes de la patrulla P3605 del sector Del Valle tomaron conocimiento de los hechos y

comunicaron vía radio las características del vehículo para tratar de dar con su paradero.

El conductor del programa **En familia** fue trasladado por la ambulancia 9 de la Cruz Roja hacia el hospital de Los Ángeles del Pedregal, al sur del Distrito Federal, lugar al que llegó acompañado de su hijo, Javier López Miranda.

Don Xavier López será sometido a un chequeo médico para constatar que sólo se trató de un percance que no tenga consecuencia alguna en la salud del 'Amigo de Todos los Niños'. ■

